

**ACTA DE LA DECIMO OCTAVA REUNION DE TRABAJO DEL FORO
DEL ACUERDO NACIONAL**

A las ocho y veinte minutos del día martes 24 de junio de 2003, en la sede de la Presidencia del Consejo de Ministros, se realizó la décimo octava reunión de trabajo del Foro del Acuerdo Nacional, presidida por el Presidente del Consejo de Ministros, Luis Solari de la Fuente. La sesión contó con la participación de los miembros del Foro del Acuerdo Nacional, el Comité Coordinador, el Comité Técnico de Alto Nivel, el Comité Ministerial y el Comité Consultivo como se detalla a continuación:

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS

Luis Solari de la Fuente

ACCION POPULAR

Luis Enrique Gálvez de la Puente

Víctor Andrés García Belaunde

Luis Velarde Yáñez

CONCILIO NACIONAL EVANGELICO DEL PERU

Víctor Arroyo Cuyubamba

CONFEDERACION GENERAL DE TRABAJADORES DEL PERU

Eduardo Castillo Sánchez

Juan José Gorriti Valle

CONFEDERACION NACIONAL DE INSTITUCIONES EMPRESARIALES PRIVADAS

Leopoldo Scheelje Martin

Hans Flury Royle

CONFERENCIA EPISCOPAL PERUANA

Laura Vargas Valcárcel

COORDINADORA NACIONAL DE FRENTE REGIONALES

Luz Boluarte Zegarra

FRENTE INDEPENDIENTE MORALIZADOR

Luis Iberico Núñez

Carlos Gamarra Ugaz

MESA DE CONCERTACION PARA LA LUCHA CONTRA LA POBREZA

Gastón Garatea Yori

Javier Iguñiz Echeverria

Federico Arnillas

PARTIDO APRISTA PERUANO

Jorge del Castillo Gálvez
John Romero Lloclla

PARTIDO PERÚ POSIBLE

Jesús Alvarado Hidalgo
Alberto Cruz Loyola

SOCIEDAD NACIONAL DE INDUSTRIAS

David Lemor Bezdin

SOMOS PERU

Ricardo de la Flor Bedoya

UNION POR EL PERU

Aldo Estrada Choque
Ernesto Velit Granda

COMITE CONSULTIVO

Fernando Cabieses Molina

COMITE TECNICO DE ALTO NIVEL

Juan de la Puente Mejía
Juan Julio Wicht Rossel

COMITÉ MINISTERIAL

Ministro de Justicia

Fausto Alvarado Doderó

Ministro de Educación

Gerardo Ayzanoa del Carpio

Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo

Fernando Villarán de la Puente

Ministra de la Mujer y Desarrollo Social

Ana María Romero Lozada

Ministerio de Defensa

Luis Block Urbán

Ministerio de la Mujer y Desarrollo Social

Juan Sánchez Barba

INVITADO

Norberto E. García

Investigador líder de la Red de Políticas de Empleo del Consorcio de Investigación Económica y Social del Perú.

Luego de dar la bienvenida a los presentes, el Presidente del Consejo de Ministros propuso al Foro

del Acuerdo Nacional la designación de Monseñor Luis Bambarén Gastelumendi como Secretario Técnico del Acuerdo Nacional.

Aceptado el planteamiento por unanimidad, el Foro suscribió una carta dirigida al Nuncio Apostólico en el Perú, Excelentísimo Monseñor Rino Passigato, para que haga de conocimiento de Su Santidad Juan Pablo II, que las gestiones que con este fin realiza el Presidente de la República ante la Santa Sede, cuentan con el pleno respaldo del Foro.

Acto seguido, expuso el señor Leopoldo Scheelje, Presidente de la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas, sobre el “Clima de las Inversiones en el Perú”. Terminada su presentación, propuso al Foro del Acuerdo Nacional la suscripción de un compromiso en el que las fuerzas políticas, los empresarios y los trabajadores se comprometían, desde su ámbito, a atraer inversión, generar puestos de trabajo y así lograr una mejora social.

Con la finalidad de debatir esta propuesta, el Foro acordó reunirse en sesión extraordinaria, el jueves 26 de junio del presente mes a las 8:00 horas.

A continuación, el Ministro de Justicia, doctor Fausto Alvarado expuso el Plan de Tratamiento Penitenciario, acordándose incorporarlo para su implementación en el cumplimiento de la vigésimo octava Política de Estado del Acuerdo Nacional.

Luego, el señor Norberto García, investigador líder de la Red de Políticas de empleo del Consorcio de Investigación Económico y Social del Perú, hizo una exposición respecto a la estructura del trabajo en el país.

Posteriormente, el representante de la Mesa de Concertación para la Lucha Contra la Pobreza, el señor Javier Iguñiz, hizo una presentación sobre la visión estructural del país.

Finalmente, el Presidente del Consejo de Ministros expuso la “Creación de un Nuevo Futuro.”

Se levantó la sesión siendo las 13:00 horas.